
 
 

Thanks to Greg Locke as He Steps Down from CEC Board 
  

- PRESS RELEASE - 
  
CALGARY, October 14, 2020 – The Board of Directors of Climbing Escalade Canada (CEC) wishes to share the news 
that Greg Locke, a member of our Board, has decided to step down from his position as a director of the CEC.  We 
are deeply grateful for the work that Greg has done for CEC and appreciate his dedication to the climbing community 
and the impact he has had on our sport in Canada. 
  
Greg served on the CEC Board for five years, having played a key role in creating the CEC as a National Sports 
Organization (NSO) for climbing, separate from the Alpine Club of Canada.  During that time, Greg was instrumental 
in building the CEC to where it is now, working tirelessly to setup the operations, IT and infrastructure required to 
build an NSO from the ground up.  Over the years, Greg has also been a leader at the grass roots level in the Maritime 
provinces, ensuring that athletes from the east have a pathway to compete nationally.   
  
The Board of Directors of CEC would like to express our thanks to Greg for his significant contribution to our sport 
and wish him well with his continued endeavours. We are sure that Greg will remain an active and dynamic member 
of the climbing community in Canada.   
 
Kathy Woods 
CEC Chair 
cec.president@climbingcanada.ca  
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About Climbing Escalade Canada 
 
Climbing Escalade Canada (CEC) is the National Sport Organization (NSO) for the sport of competitive climbing. The 
purpose of CEC is to be a leader in the promotion and development of competition climbing in Canada for athletes 
and the extended climbing community. We strive to enable athletes to achieve their high-performance potential in 
an ethical, equitable and equal competition environment.  
 
For media inquiries, please contact: 
 
Christiane Marceau 
CEC Executive Director 
cec.ed@climbingcanada.ca 
http://climbingcanada.ca/  
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Merci à Greg Locke alors qu'il quitte le conseil d'administration de CEC 
  

- COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 
  
CALGARY, le 14 octobre 2020 – Le conseil d'administration de Climbing Escalade Canada (CEC) souhaite annoncer 
que Greg Locke, membre de notre conseil d'administration, a décidé de quitter son poste d'administrateur de CEC. 
Nous sommes profondément reconnaissants du travail que Greg a fait pour CEC et apprécions son dévouement 
envers la communauté de l'escalade et l'impact qu'il a eu sur notre sport au Canada. 
 
Greg a siégé au conseil d'administration de CEC au cours des cinq dernières années, ayant joué un rôle clé dans la 
création de CEC en tant qu'organisation nationale de sport (ONS) pour l'escalade, distincte du Club alpin du Canada. 
Pendant ce temps, Greg a joué un rôle déterminant dans la construction de CEC là où nous sommes aujourd’hui, 
travaillant sans relâche pour mettre en place les opérations, l'informatique et l'infrastructure nécessaires pour 
construire un ONS à partir de zéro. Au fil des ans, Greg a également été un chef de file au niveau local dans les 
provinces maritimes, veillant à ce que les athlètes de l'Est aient une voie pour concourir à l'échelle nationale. 
 
Le conseil d'administration de CEC tient à remercier Greg pour sa contribution significative à notre sport et lui 
souhaite bonne chance dans ses efforts continus. Nous sommes convaincus que Greg restera un membre actif et 
dynamique de la communauté de l'escalade au Canada. 
 
 
Kathy Woods 
Présidente de CEC 
cec.president@climbingcanada.ca  
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À propos de Climbing Escalade Canada 
 
Climbing Escalade Canada (CEC) est l’Organisme national de sport (ONS) responsable de l’escalade de compétition 
au Canada. Le but de Climbing Escalade Canada est d’être le leader dans la promotion et le développement de 
l’escalade de compétition au Canada pour les athlètes et pour la communauté dans son ensemble. Nous déployons 
tous nos efforts afin de permettre aux athlètes d’atteindre leur potentiel de haute performance dans un 
environnement compétitif éthique, équitable et égal.  
 
Pour toute question ou commentaire : 
 
Christiane Marceau 
Directrice exécutive de CEC 
cec.ed@climbingcanada.ca 
http://climbingcanada.ca/  
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